

Un amor, una fe, una esperanza: Jesucristo
Mensaje de la JMJAR 2011

Los Jóvenes Agustinos Recoletos reunidos en Madrid, España, con motivo de la XXVI Jornada Mundial de la Juventud queremos expresar nuestros deseos e ideales para hacerlos llegar a toda la Familia Agustino Recoleta y a los jóvenes del mundo.

Hemos viajado desde Argentina, Brasil, China, Colombia, República Dominicana, España, Estados Unidos, Filipinas, Guatemala, Haití, México, Panamá y Venezuela; y tras haber compartido nuestras realidades, historias, culturas, de haber tenido momentos de formación, celebraciones, Eucaristías, juegos, trabajos en grupos, haber participado en los actos centrales con el Papa Su Santidad Benedicto XVI; y como fruto de estas experiencias de vida compartida, brota este mensaje de nuestros corazones.

Creemos que:

- Para que la vivencia de nuestro carisma JAR sea auténtica y plena, los jóvenes debemos realizar una opción firme y enraizada en el estilo de vida de San Agustín, teniendo como base los tres pilares fundamentales, a saber: INTERIORIDAD, COMUNIDAD y APOSTOLADO.
- Para que nuestra espiritualidad Agustino Recoleta sea genuina, edificante y comprometida, debe ser transversal a todas las esferas de nuestra vida cotidiana, fiel ejemplo de la coherencia entre FE y VIDA y rechazando la negociación con la mediocridad.
- Para alcanzar nuestros objetivos como Comunidades Agustinas Recoletas es imprescindible el apoyo y el acompañamiento estable, eficaz e irremplazable de nuestros asesores religiosos. Como así también la formación de líderes capaces de perpetuar nuestro estilo de vida.

Al mismo tiempo somos conscientes de:

- La riqueza de venir trabajando un mismo itinerario JAR como proyecto interprovincial, lo cual nos une como hermanos que hablamos igual lenguaje en la seguridad de dar los mismos pasos desde las diferentes latitudes, culturas e idiomas.
- Que a pesar de la propaganda política que devalúa el mensaje y la tradición católica, los jóvenes somos y queremos seguir siendo testimonios de Cristo Vivo entre nosotros, reconociéndonos en el mundo como la sal de la Tierra y luz del mundo.
- El privilegio y la gracia que denotan los encuentros JAR de las diferentes naciones de nuestras Provincias, como espacio de comunión y crecimiento conjunto, con el objetivo de que el Itinerario JAR sea la prioridad en todas las

comunidades donde haya jóvenes. Reafirmando el ejemplo de San Agustín de ser todos una sola alma y un solo corazón dirigidos hacia Dios.

La amistad que aquí comenzamos se mantendrá en lo profundo de nuestro corazón. Recuerdos de muchas risas, buenos momentos compartidos, las aventuras vividas, nos fortalecerán como movimiento juvenil al igual que nuestra fe en un mismo Dios maravilloso y todopoderoso quien nos bendice día a día y está presente entre nosotros.

Todos estamos llamados a vivir amando, y amar es dar la vida, sacrificio, entrega, testimonio, vocación: es ser radical para Cristo. Que resuenen en nosotros las palabras de Juan Pablo II: "No tengáis miedo", pues Dios ve en cada uno lo que nosotros no hemos visto. Él tiene sus esperanzas puestas en nosotros, Cristo es el carpintero y nosotros las herramientas para transmitir su mensaje de salvación.

Tú, Joven Agustino Recoleta, eres el protagonista llamado por Jesús a escribir la nueva página en la historia de tu comunidad sin barreras ni dudas. De ti depende encarnar las maravillosas y únicas experiencias de fe compartidas con Cristo y María en nuestros días. Hoy, tu misión personal e intransferible es iluminar tu comunidad, transformar tu realidad, renovar tu compromiso y resucitar lo que la indiferencia, el cansancio y la desidia haya destruido en los jóvenes. Unidos como una sola juventud en un amor, una fe, una esperanza: Jesucristo.

Joven, Dios te llama, ama y haz lo que quieras.

Comisión de Jóvenes Líderes de la Juventud Agustino Recoleta



Foto de Familia